
Auf die Frage:
 
Ist es sinnvoll Nahrungsmittel aus der ganzen Welt nach Deutschland oder in die EU zu bringen? Es
könnten ja aus Umweltschutzgründen auf Früchte aus Afrika z.B. nach Europa verzichtet werden.
 
Antwortete Stefan Engel:
 
Die EU importiert Nahrungsmittel aus der ganzen Welt und exportiert auch Nahrungsmittel in die 
ganze Welt. Wir haben einen internationalisierten Markt. Das ist nicht das Problem. Diese 
Internationalisierung von Produktion und Handel steht unter der Alleinherrschaft der etwa 500 
größten internationalen Monopole, die nur nach Maximalprofiten streben und nach 
Weltmarktführerschaft. Es geht also nicht um die Bedürfnisse der Menschheit, sondern es verschärft
sich die neokoloniale Ausbeutung und Unterdrückung, die globale Umweltkatastrophe und die 
allgemeine Kriegsgefahr.
 
...

Wir müssen Ihnen allerdings mitteilen, dass wir Ihre Nachricht in der uns vorliegenden Version 
nicht freischalten, da sie statistische Daten enthält, die Sie nicht belegen: "Alleinherrschaft von etwa
500 größten internationalen Monopole. "

Daher bitten wir Sie, entsprechende Quellen (z.B. in Form von Links zu anderen Internetseiten oder
Zeitungsartikeln mit Datum) anzugeben.
 

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Moderations-Team von abgeordnetenwatch.de


